

„Eveil aux Sciences“ Thema Herbst

In den letzten Schulwochen konnten die Kinder des Zyklus 2 an jedem Mittwochnachmittag einen anderen Workshop besuchen.

Apfelkuchen backen

Wir haben einen Apfelkuchen gemacht. Zuerst haben wir die Äpfel geschält. Da haben wir Äpfel geschnitten, Milch, Butter, Eier und Zucker dazu gemacht. Dann wurde alles mit dem Mixer vermischt. Dann haben wir die Backform mit Butter bestrichen und dann in den Ofen gestellt.

Der Apfelkuchen war lecker!

Luna, Delana und Chyara

Im Schulgarten

Wir waren in den Schulgarten. Wir haben Osterblumen, Tulpen, Hyazinthen und Schneeglöckchen gepflanzt. Wir haben ein paar Himbeeren gepflückt und wir haben einen kleinen Kürbis gefunden. Wir haben auch Kräuter gesehen. Eine Heuschrecke ist auf Max Kopf gesprungen. William hatte eine sehr kleine Gurke gefunden.

Mia, Elisabeth und Lisa

Der Igel

Wir haben über den Igel gesprochen. Sie haben Krallen und einen sehr kleinen Schwanz. Er gräbt ein Loch um dort seinen Winterschlaf zu halten. Man darf ihn nicht stören. Er rollt sich zusammen um sich zu schützen. Seine Stacheln sind spitzer als Nägel. Er frisst Insekten. Wenn die Igel auf die Welt kommen, haben sie noch keine Stacheln.

Jeff, Alexander und Alex

Wind und Wetter

Wir haben über den Wind gesprochen. Wir haben eine Windblume gebastelt. Das ist wie eine Blume und wenn Luft drauf kommt, dann dreht es. Wir haben die Windblumen getestet. Danach haben wir 2 Videos angeschaut. In einem Video von der Tigerente haben Kinder mit dem Drachen gespielt. In dem anderen Video wurde über das Wetter gesprochen. Wir haben ein Blatt bekommen, da stand das Wetter von gestern und die alte Regel vom Bauer drauf: Ist der Herbst warm und fein, kommt ein scharfer Winter rein!

Paul, Jay und David

Das Eichhörnchen

Wir haben einen neuen Film über Eichhörnchen gesehen und wir haben eine Aufgabe gemacht. Wir haben Karten bekommen und ausgeschnitten. Dann mussten wir sie zum richtigen Bild kleben. Wenn das Eichhörnchen springt, kann es mit dem Schwanz steuern. Es hat scharfe Krallen um zu klettern und sein Nest nennt man Kobel. In einem Kobel findet die Geburt statt. Wenn es im Winter Hunger hat, kommt es raus und sucht eine Nuss im Boden. Es kann sein, dass auch andere Eichhörnchen die Nüsse klauen. Wenn es die Nuss nicht wieder findet, dann wächst ein Baum.

Sam, Malia und Victoria

Der Apfel

Wir haben über Äpfel gesprochen. Wir haben Äpfel quer geschnitten und dann haben wir gesehen, dass es ein Rest der Blüte gibt. In der Mitte des Apfels ist ein Stern mit Kernen. Oben ist der Stiel mit Blättern. Wir haben ein Buch vom Apfel genommen und wir mussten zwei Äpfel abmalen. Wir haben gesehen wie sich der Apfel in den verschiedenen Jahreszeiten entwickelt. Wir haben natürlich auch einen Apfel geschmeckt. Der Apfel schmeckte sehr gut.

Niels, Rodrigo und Anna